

Los procuradores reivindican medidas para reforzar la protección de la víctima

Los ponentes han repasado la figura de la víctima en nuestro ordenamiento jurídico, sobre la cual, han coincidido todos, nunca ha habido una cultura de protección

Esta mañana ha tenido lugar en la sede del Consejo General de Procuradores, presentado por la periodista Ana Samboal, la segunda sesión de las Primeras Jornadas del Ilustre Colegio de Procuradores de Madrid.

La institución ha dedicado una interesante mesa redonda a la exposición y debate del resarcimiento de la víctima en los procedimientos penales.

En la misma han intervenido Javier C. Sánchez García, vicepresidente del CGPE; José Ramón Navarro, presidente de la Audiencia Nacional; Jesús Caballero, fiscal superior de Justicia de la Comunidad de Madrid; y Enrique Molina, ex fiscal de la Audiencia Nacional.

Los ponentes han repasado la figura de la víctima en nuestro ordenamiento jurídico, sobre la cual, han coincidido todos, no ha habido una cultura de protección incluso en etapa constitucional.

El presidente de la Audi ...